

Dénonciation contre le président Duque pour avoir autorisé la présence de troupes nord-américaines en Colombie



Bogotá, 6 oct. (RHC).- 23 élus colombiens au Congrès ont déposé ce lundi une plainte disciplinaire contre le président Ivan Duque devant la commission des accusations de la Chambre des Représentants. Ce

groupe de congressistes dénonce la présence des troupes nord-américaines dans le pays comme une violation de la Constitution car le président Duque n'a pas eu l'autorisation du Sénat.

Le document explique que le chef de l'État doit faire l'objet d'une enquête pour avoir omis ses responsabilités en tant que fonctionnaire et pour ne pas avoir respecté la séparation des pouvoirs.

Le texte de la plainte indique également que le président colombien a ignoré l'ordre de la Cour de Cundinamarca de juillet dernier de suspendre les activités des troupes nord-américaines, jusqu'à ce que le Sénat approuve sa mise en œuvre.

Source : Telesur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/236002-denonciation-contre-le-president-duque-pour-avoir-autorise-la-presence-de-troupes-nord-americaenes-en-colombie>



Radio Habana Cuba